



## Quien diga: la ilaha il'la Alah wa Alah Akbar (No hay divinidad excepto Alah y Alah es el más grande) su Señor lo confirma y dice: No hay divinidad excepto Yo y Soy el Más grande.

Y de Abu Saíd Al Judrí y Abu Huraira, Allah esté complacido de los dos, se transmitió: "Que los dos fueron testigos de que dijo el Profeta, Allah le bendiga y le dé paz: A quien dice: 'La ilaha illa Allah, wa allahu akbar'.(No hay más dios que Allah. Y Allah es el más grande). Su Señor lo corrobora diciendo: 'La ilaha illa ana, wa ana akbar'. (No hay dios sino Yo. Y Yo soy el más grande). Y si dice: 'La ilaha illa Allah wahdahu la sharika lahu'.(No hay más dios que Allah, sólo y sin compañero). Su Señor dirá: 'La ilaha illa ana, wahdí la sharika lí'.(No hay más dios que Yo, solo y sin nadie que se me parezca). Y si dice: 'La ilaha illa Allah, lahu al mulku wa lahu al hamd'.(No hay más dios que Allah, a El pertenece el dominio y la alabanza). Su Señor dirá: 'La ilaha illa ana, lí al mulku wa li al hamd'.(No hay más dios que Yo. Para Mí es la alabanza y el dominio). Y si dice: 'La ilaha illa Allahu, wa la haula wa la qwwata illa billah'.(No hay más dios que Allah. Y no hay más fuerza y poder que el de Allah). Su Señor dirá: 'La ilaha illa ana, wa la haula wa la qwwata illa bi'.(No hay más dios que Yo. Y no hay más fuerza ni poder que el mío). Y solía decir el Profeta, Allah le bendiga y le dé paz: 'Quien diga esto en su enfermedad y después muere, no le servirá de alimento al Fuego'."

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Ibn Mayah - Registrado por Al-Tirmidhi]

Narró Abu Huraira y Abu Said Al Judri -Alah se complazca de ambos- que el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- dijo que Alah Enaltecido sea confirma las palabras del siervo cuando dice: No hay divinidad excepto Alah, Alah es el más grande, Él dice: en verdad que no hay divinidad excepto Yo y Soy el más grande, y si dice: Alah es el más Grande, no hay poder ni fuerza sino en Alah, Él también confirma sus palabras, quien dice esto: no hay divinidad excepto Alah, no hay poder ni fuerza sino en Alah después muere diciendo el resto de las oraciones, no será tocado por el fuego: es decir esa será una de las causas por la que el fuego no tocará a las personas, es importante que las personas sean constantes en ellas, y que las aumente cuando esté enfermo para que su fin sea en el bien si Alah quiere.

**النّجّات الخيريّة**  
ALNAJAT CHARITY

